



**6 Pièces**

**155 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85060423**

**1 290 000 €**

**Aix-en-Provence**

Maison à vendre (13100)

*Daniel* **FEAU**

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Exclusivité Daniel FEAU : A seulement 10 minutes du centre-ville, cette discrète bastide provençale se dévoile au cœur d'un parc arboré de 7 000 m<sup>2</sup>. Située dans le quartier résidentiel recherché des Lauves, à proximité des commodités et des transports en commun, cette propriété bénéficie d'une surface habitable de 153 m<sup>2</sup> habitables. Elle a été construite en 2005 par le constructeur Le Temps des Bastides. Elle offre des espaces de vie confortables et lumineux de plain-pied, parfaitement adaptés à une vie familiale ou de réception. Au rez-de-chaussée: Un hall d'entrée lumineux, une cuisine ouverte ...

Sole Agent. This superb property set in 7000 sqm of leafy grounds is located in the sought-after residential Lauves neighbourhood just 10 minutes from the town centre and near the shops and transport networks. A "Le Temps des Bastides" construction dating from 2005, it offers 153 sqm of living space including a bright entrance hall, a spacious living/reception room bathed in sunshine and opening onto a fully south-facing terrace, an open-plan kitchen, a master suite with a bathroom directly accessing a terrace and swimming pool. Upstairs are three bedrooms, a dressing room, a bathroom and a ...

**DANIEL FÉAU AIX & PAYS VAROIS**

6 rue Espariat - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

